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今年の夏は・・・    

会長 岡田盛助 

 

 今年は８月末まで日本中で 35℃を超える猛暑日が続き 9

月はどうなるのかと思いきや 9月からは、太平洋側の海水

温度が今までに無く高くなり近海で相次いで発生した台風

が、東北や北海道に上陸し、大きな被害が出たり日本列島

に秋雨前線が長く居座り続け 9月にまともに晴れた日が、

大阪では 5日程と言う異常な天気、それが影響してか雨が

降れば今までにない雨量が短時間に降り、あちこちで洪水

や土砂崩れなどによる災害も発生しました。これはまさに

地球温暖化の現象なのでしょうか？。 

  

 災害にあわれた方々に心から御見舞申し上げます。 

∇例会予定 

集合時間注意 

●10月 09日（日） ９：００ 

集合場所 別所 

●10月 23日（日） ９：００ 

集合場所 別所 

 

●11月 13日（日） ９：００ 

集合場所 別所 

●11月 27日（日） ９：００ 

集合場所 別所 

 

∇大会結果 

●9月 11日(日) 

第 9回鷲峰山お茶物語マラニッ

ク 

38ｋｍ： 

 今仁 ３０ｋｍリタイア 

 

∇大会予定 

●10月 16日(日) 

和歌浦ベイマラソン withジャズ 2016 

ハーフ：岡田、栗栖、堀池、向井、芝本 

●10月 16日(日) 

第 22回四万十川ウルトラマラソン 

60ｋｍ：今仁 

●10月 30日(日) 

第 6回大阪マラソン 

フル；小酒、堀池 

 

●11月 03日(木・祝) 

泉南市民マラソン   

8km：岡田    

  申込 10月 5日まで    

  参加費 800円 

●第 20回大阪淀川マラソン 

フル：芝本 

●11月 06日(日) 

忍者トレイルランニングレース 

45km：奥中 

●11月 13日(日) 

おかやまマラソン２０１６ 

フル：太田 

 

●11月 20日(日) 

第 6回神戸マラソン 

フル： 

●11月 20日(日) 

第 27回仏の里くにさき・とみくじマラ

ソン 

フル：今仁 

●11月 23日(祝) 

第 26回福知山マラソン   

フル：岡田、栗栖、増本、向井、芝本 

 

●12月 04日(日) 

第 29回龍神温泉木の郷マラソン 

フル：岡田、向井、芝本 

●12月 11日(日) 

奈良マラソン２０１６ 

フル：向井 

●12月 11日(日) 

ランニング・ハイ！

2016in加古川みなもロ

ード 

30km：今仁 

●12月 23日（祝） 

宝塚マラソン 

ハーフ：栗栖 

●12月 23日(金・祝) 

第 28回加古川マラソン 

フル：増本 

 

 

<<2017年>> 

●1月 8日（日） 

信太山クロスカントリー    

20km：岡田   

●1月 29日（日） 

第 41回十津川温泉郷「昴の郷」

マラソン大会 

申込締切 ：平成 28年 12月

26日（月）   当日

消印有効 

ハーフ ： 

10km ： 

 

●2月 12日（日） 

 第 55回愛媛マラソン  

フル：奥中 

●2月 19日(日) 

泉州国際市民マラソン２０１

７ 

（抽選待ち） 

フル：今仁、栗栖、 

   奥中、芝本 

●2月 19日(日) 

京都マラソン２０１７ 

フル： 

●2月 26日(日) 

東京マラソン２０１７ 

フル： 

●3月 12日（日） 

 名古屋ウイメンズ マラソン   

フル：奥中 
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●4月 2日(日) 

第 12回紀の川市桃源郷ハーフマラソン 

ハーフ：芝本 

 

∇2月の抽選大会に外れた方へ 

来年 2月の東京マラソンや、泉州マラソ

ンに落選した方にまだ間に合うフルマラ

ソン大会のお知らせです。 

 

第 22回紀州口熊野マラソン 

  フル ハーフ ほか 

【開催地】   和歌山県 

【開催日】   2017年 2月 5日（日） 

【エントリー】 10月 5日（水）～ 

【定員】 

42.195km、ハーフ各：  

2,300人     

   ※先着順  

 世界遺産に登録された紀伊山道の霊場

と参詣道の入口、熊野古道の歴史あふれ

る自然豊かなコース。6年前にコースを

変更し、高低差が少なく走りやすくなっ

た。フルとハーフは日本陸連公認コース。

フルの高低差は 60m、前半は緩やかな上

り、後半は緩やかな下りのコースとなっ

ている。フルマラソンの制限時間は 6時

間、距離表示は 1km 毎に設けられている。

前日には 3km、2kmの部が開催され、小学

生から参加できる。受付は前日と当日の

2日間。参加賞は MIZUNO×紀州口熊野マ

ラソンのオリジナル Tシャツ、完走賞は

スポーツタオルもしくは紀州特産の梅ジ

ュースから好きなものを選べる。最寄駅

の JR紀伊田辺駅から会場までは往復 500

円でシャトルバスの運行あり。全日本マ

ラソンランキング、ハーフマラソンラン

キング対象大会。 

 

第 9回 徳島・海陽 究極の清流 海部川

風流マラソン  

 フル 

【開催地】   徳島県 

【開催日】   2017年 2月 19日（日） 

【エントリー】 10月 1日（土）～ 

【定員】    2,050人  

        ※先着順   

 2015年度 98.6点、2016年度 98.4点と

全国ランニング大会 100撰に 2年連続 1

位に選ばれた人気大会。まぜのおか蛇王

運動公園をスタート&ゴールとし、大自然

に癒される美しいコース。平成の名水

100選に選ばれた自然豊かな海部川が望

め、マラソンの疲れだけでなく、忙しい

日常の疲れも癒してくれる。日本陸連公

認コースで、制限時間は 6時間。沿道で

は地元ボランティアによる阿波踊り、地

元太鼓で選手を歓迎してくれる。給食に

は海陽町特産品の阿波ういろうや地元産

のフルーツトマト、ゴール後は伊勢エビ

のみそ汁やうどんも用意されている。前

日と当日の 2日間の受付有り。JR浅川駅

から会場まで無料シャトルバスを運行。

全日本マラソンランキング対象大会。 

 

∇完走記 

9月１１日 

第１０回吹田中の島チャリティ・ラン 

奥中 和子 

第１０回吹田中の島チャリティ・ランの

3時間走に参加しました。 

第４回から参加していて今回で大会終了

となります。 

走り始めて初エントリーした思い出の大

会で、走った回数分チャリティー募金し

ます。結果 10周 23㌔。毎年変わらずで

成長しないなぁ。長居わーわーずの仲

間の視覚障害ランナーたちと参加。大

会会長の有森裕子さん高石ともやさんた

ちとの交流や抽選会もあり、暑かったけ

どみんな大満足‼ 

打ち上げのビールは最高でした‼ 

 

9月 11日 

第 9回鷲峰山お茶物語、創始永谷宗七ク

郎マラニック 

～ 涙雨が降った ～ 

今仁 正義  

 

 この大会は５年ほど前から和田さんと

良くいっしょに参加した。ゴールが温泉

なのが良い。風呂上りに乾杯、帰りは学

研都市線で京橋に出て、関空快速の中で

また二人で乾杯したものだった。今回は

５回目の参加だった。以前は金胎寺のお

茶祭りに合わせていたので「金胎寺お茶

祭り」というのが大会名に入っていた。

受付で護摩木に願い事を記入した後金胎

寺で護摩だきがあり、その後餅まきがあ

った。ほとんどランナーが拾ってしまい、

その迫力に負けて一般の観光客は拾えな

かった。そんな事情があったからか、こ

の２～３年は餅まきがなかったのか、大

会側が遠慮したのか、餅まきには参加し

ていない。 

  

 今回はスタート地点もゴール地点もま

たく変わった。スタートはＪＲ加茂駅で

はなく宇治になった。いつもはショート

コースの２６ｋｍを走っていたが今回は
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３８ｋｍだけのようだった。京阪宇治駅

で降りて他のランナーの後をつけて会場

の公園に着いた。宇治川の左岸が受付だ

ったが、つい最近対岸の山を走り仲間と

マラニックしたばかりである。 

 

 スタート前に大会の主催者である井上

博方さんが亡くなったことを知った。井

上さんの飄々としたしゃべりと主催する

数々のユニークな大会、個人情報などな

んぼのもんじゃと、でかでかとフルネー

ムが書かれたゼッケン、工夫を凝らした

参加賞や賞品。タイムを競う大会ではな

く、楽しんで走る本当のマラニックだっ

た。リピーターも多く井上ワールドと呼

ばれたものだった。萩往還マラニックの

小野さんもあちらの世界に行ってしまっ

ているので本当に寂しくなった。 

 

 スタートの前に井上さんに黙とうした。

そして小雨が降り出した。雨の予報はま

ったくなかったので涙雨のようだった。 

 

 コースは宇治川をさかのぼって、ダム

の手前で国道から離れて山道に入った。

今回は１０月に８泊９日で予定している

四国お遍路ランの装備で走った。リュッ

クに納経帳やローソク、線香などお遍路

グッズと着替えを入れていた。普通に担

いでいる分には重心の位置が良く重さは

ほとんど感じなかったのだが、いざ走る

とリュックの重みが方に食い込んできた。 

宇治田原のお茶畑を過ぎる頃は、後ろに

はもう４人しかいなかった。 

 最初のエイド１５．５ｋｍのエイド 

永谷宗七郎生家に着いた。永谷宗七郎は

煎茶を発明した人で後にお茶漬けで有名

になった会社の起源だそうである。大相

撲の懸賞でよく見かける。ここは冷やし

飴、オレンジやきゅうりなどがある。こ

こからは急激な登りになる。いつもは下

ってエイドなのだが、エイドのあとの急

坂は辛い。 

 

 エイドで聞いた話では先頭グループが

３ｋｍ先の昼食エイドにまだついていな

いということだった。簡単なコース図だ

けなので先頭グループが引き返してくる

ことは決して珍しいことではないこの大

会である。 

 

 延々と続く坂を上りきってアスファル

トの道に出た。左に金胎寺の表示がある

のに前を行くランナーは直進した。一人

でいつものように山道へ入った。鷲峰山

金胎寺は標高６００ｍ以上なので四国お

遍路で行く高知県に多い山の中の札所に

シチュエーションによく似ているのでそ

の試走のつもりだった。金胎寺では山伏

が護摩だきの用意をしているようだった。

少し下って宿坊に寄った。ここは缶ビー

ルも置いてあるところだ。ただ、ランナ

ーは一人もいなかった。コース図をみて

みると、今回は金胎寺を半周ほど迂回し

ていた。距離的には短いが高低差でかな

りロスをしてしまった。お茶畑を見通す

峠が今回の弁当エイドだった。犬打峠２

３ｋｍ地点だった。ここでは２種類の弁

当から一つ選びお茶のペットボトルをも

らった。 

 

 後は２０ｋｍ先のゴールまでおおむね

下りである。ゴール関門時刻まで３時間。

お遍路ランで予定しているのが３時間で

２０ｋｍ進むということなので良い条件

だと思っていたのだが… 

 

 歩きも練習のうちとして下りでもしば

らく歩いてしまった。肩のリュックがま

すます食い込んで痛みが強くなった。ゴ

ールが厳しくなった場合はＪＲでワープ

するように説明があった。ＪＲ関西線は

１時間に１本で加茂からゴールの笠置方

面は毎時４２分発である。そして加茂か

ら笠置までは約８ｋｍなので、列車が出

た直後では走っても電車に乗っても到着

時間はあまり変わらない。 

 

 道端の雑草が刈り取られているところ

で彼岸花がひとつ切られずに残っていた。

海山寺の表示が出た。もう笠置駅までは

近いが時計はすでに２時３０分近くなっ

ていた。４２分までに加茂駅までたどり

はとても無理だと思った。恭仁大橋に移

動エイドがあった。地図上では３４ｋｍ

地点になっていたが私のＧＰＳ時計では

まだ３０ｋｍになっていない。山中で衛

星を捕らえられなかったことが多かった

のだろう。残り６ｋｍを１時間。スタッ

フにまだゴール関門までは行けると言わ

れたが、リュックの重みで走れない。 

 

 加茂駅前のコンビニはリタイアした大

勢のランナーがイートインスペースでビ

ールを飲んでいた。駅のホームで列車を

待ちながら酎ハイを飲んだ。笠置駅から

温泉までは１ｋｍ弱。ゴールテープが待

っていた。順次写真を撮ってもらいなが

らゴールする。私はその横を擦り抜けた。

ゴール後はきゅうり、ピーマン、オレン

ジなどから一品受け取り、入浴券をもら

った。 

 

 入浴後は全身疲労でビールを飲む気も

せず笠置駅に向かった。温泉でりゅくう

の重さを量ったら６ｋｍ超だった。本番

のお遍路ランでは半分以下にしないと１

日６０ｋｍ走るのはムリだと分かって良

かった。 
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∇立ち読み 産経新聞 9月 30日夕刊 

 

∇月間走行距離 

∇近況 

■堀池 

 今、非常に気分が落ち込んでいます。 

 １２日夜から右足のシビレ感覚があり

翌日から体を反ると今までにはない腰に

激痛が走った。びっくりして病院での診

察を受けた。医者は脊柱管狭窄症との診

断。加齢のためと医者は薬で様子を見な

さいとの所見。今は手術するほどではな

いので時間がかかりそうである。残念だ

がエントリーしているレースは参加でき

そうもなく今しばらくは養生します。 

 高齢会員の方は無理なさらず楽しいマ

ラソンの日々を送ってください。 

 

■栗栖 

 今年の夏は、とにかく暑くて走る気に

ならなかった。しかし猛暑の毎日で ４

００～５００ｋｍ/月  

走った人がいるのにはびっくり。 

 走ることへのモチベイションが高いか

らだと思うが凄いことだ。なかなか出来

ることではない。 

 ９月に入って少し涼しくなり走りやす

くなったが雨が多くて、走行距離が伸び

悩んでいる。 

 さあ、１０月だ！。１～２日のハチ北

練習合宿を皮切りに走り込みに入りたい

気持ちでいるが、 

ここしばらくは天気が気がかりだ。 

 

■岡田 

高野山・龍神スカイラインウルトラマラ

ソン 

 今年第 1回大会として 9月 11日に実施

されましたが、募集人員 100kmの部 

 

2,000人に対し 500名弱、50kmの部には

700名弱と何れも募集定員には達しなか

った様です。因みに 100kmの完走率 464 

 

名中 214名で 46.1% 内、女子の完走者

は、20名でした。50kmは 665名中 506名

で 76.1%との事でした。 

 割合急な開催であったことや第 1回と

言う事でもあり仕方のない事だとは思い

ます。来年からに期待したいと思います。 

 

∇雨山通信 

 昨年のシルバーウイークから走友と始

めた四国お遍路ランですが,他の人はもう

高知県に入っているのですが、一人取り

残されているので、四万十川ウルトラマ

ラソンに向けて 10泊 11日で一気に高知

県をやっつけてしまおうと計画しました。

1日平均 60kmを走ってから四万十の 60km

の部を走る予定です。無謀な計画どうな

るやら。         （今仁） 


